
１１月１６日（火） 

 

 今日も狛犬展の後片付けでした。といっても、うちの神社のものばかりなんで、気楽でした。今日もいろいろあり

ました。県の文化財課による本殿調査とか、ある神社の御神札の依頼状作成とか、狛犬展のアンケートの集約、狛犬

総選挙の投票結果とか。電話もいろいろあって、どんどん予定が入ってきます。去年の１１月と比べると、３～４倍

は忙しいですね。１２月は少しヒマになるかな。例年、秋祭りが終わると、家族の慰安旅行にいきます。秋祭りまで

本当に忙しいので。今年は行くことができていません。コロナに関係なく、ヒマがないのが原因です。全くヒマなの

よりは忙しいほうがいいのは分かっているのですが。多分、慰安旅行は２月あたりまでズレ込みそうです。 


